

Convenio permitirá que alumnos visiten Observatorio Ocoa

La Municipalidad de Nogales y el Planetario Observatorio Ocoa formalizaron un convenio de colaboración que beneficiará directamente a los estudiantes de la comuna. El acuerdo fue firmado por la alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez y el astrofísico PhD. Thijs de Graauw, fundador del

planetario.

Este convenio permitirá a las escuelas municipalizadas de Nogales visitar las instalaciones del observatorio a un bajo costo, brindando a los alumnos una experiencia de aprendizaje inmersiva sobre el cosmos. Además, el programa busca apoyar a los

profesores en la enseñanza de la astronomía, proporcionándoles herramientas y recursos para enriquecer sus clases.

El PhD. Thijs de Graauw, quien además es ex CEO del prestigioso observatorio ALMA, expresó su entusiasmo por la colaboración, "es fundamental

que los jóvenes chilenos se inspiren en la ciencia. Esperamos que, a través de este planetario, podamos despertar vocaciones científicas y fomentar la curiosidad por el universo en la próxima generación".

En la firma también estuvieron presentes Karen Sepúlveda Córdova,



NOGALES Y EL OBSERVATORIO FIRMARON EL ACUERDO.

directora del Departamento de Educación Municipal de Nogales, y Clau-

dio Heine, gerente y fundador del Planetario Observatorio Ocoa. 🌟